

「人づくり」

ひなた整骨院グループ代表

田中 泰亨さん

17年6月、「ひなた鍼灸整骨院大類院」(高崎市南大類町)をオープン。伊勢崎市内で多店舗展開する中で、念願の高崎への進出を果たした。店内はホテルを思わせるような高級感と落ち着きのある空間で、女性専用の施術室も用意する。

「今までやつてきたことが高崎で通用するか、挑戦でしたが、『ブランディングもうまくいって、利用者さんからの評判もいいです』と手応えを感じている。

出店の背景には人材採用の成功がある。昨年4月に新卒で5人を採用、いずれも県外からだつた。社宅を用意するなど、受け入れ態勢を整備したことがあつた。こうしたことを行ったことを踏まえ、今年は「人づくり」に重点を置く。「経営理

念にも『人に光りをあてる人づくり』を掲げています。光りとは人を思う気持ち。感謝の心で人の

ために行動できる人

です」

同時に、創業から12年でグループ6事業、10店舗、従業員60人のトップとして、『自分づくり』にも注力する。

「会社は経営者の器以

上に大きくはならないと

あります」

言われていますから、私

自身も経営者としてのレ

ベルを上げていく必要が

あります」

時間を見つけては海外

に出掛ける。「非日常を

経験すると、刺激を受け、

自分自身の成長につなが

ると思います」。社内でも

も単身での海外研修を取

り入れている。「海外の

良さを知ると同時に、日

本の良さに気付くことも

できます」

